

# Pasca Banjir Bandang, Kodim 1310 Bitung Gelar Karya Bakti Bersama, Bersihkan Rumah Warga Terdampak

**Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID**

Mar 20, 2023 - 10:26





MINAHASA UTARA - Pasca banjir bandang yang melanda Desa Klabat Kec. Dimembe Kab. Minahasa Utara, Sabtu (18/03/2023) kemarin, Personil Kodim 1310/Bitung dibantu Personel Polres Minut, BPBD Minut serta warga Desa Klabat dan kel. Karondoran, laksanakan karya bakti, bantu masyarakat membersihkan rumah dan jalan dari puing-puing pohon dan lumpur, Minggu (19/03/2023).

Dikonfirmasi, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., yang terjun langsung di lokasi, mengatakan bahwa Hari ini Kodim 1310/Bitung kembali turunkan personel melakukan karya bakti guna membantu masyarakat dalam melakukan pembersihan pasca banjir bandang yang melanda Desa Klabat kemarin siang.

"Hari ini anggota Kodim Bitung melaksanakan karya bakti berupa pembersihan rumah warga dan jalan yang tertimbun material kayu dan lumpur akibat banjir bandang yang terjadi kemarin," ujar Dandim.

Orang nomor satu di Makodim 1310/Bitung itu, menuturkan, kegiatan karya bakti bertujuan untuk meringankan beban masyarakat sehingga warga Desa Klabat bisa beraktivitas kembali seperti biasanya.

"Gerak cepat personel Kodim 1310/Bitung dilokasi bencana untuk membantu warga yang mendapatkan musibah, dan agar masyarakat dapat kembali melakukan aktifitas seperti biasanya," jelasnya.

Diketahui, peristiwa yang terjadi sekira pukul 13.44 Wita itu juga mengakibatkan akses jalan lingkar dari Minahasa Utara ke Kota Bitung putus dan tidak bisa di lewati kendaraan akibat tertutup material yang berasal dari Gunung Klabat.

Dan dari data yang diperoleh, sekitar 9 rumah warga di Jaga 6 Desa Klabat tertutup lumpur setinggi 30 cm. Sedangkan korban jiwa dari kejadian tersebut

nihil.

Turut Hadir dilokasi bencana, Kepala Staf Korem 131/Stg Kolonel Inf Yarnedi Mulyadi, Kepala BPBD Minut Theodore Lumingkewas, Kadis PU Minut Noldy Kilapong, Camat Dimembe Ibu Ansye Dengah S.Sos., Camat Ranowulu Andee Rantung, Danramil 1310-01/Bitung Kapten Inf Fredrik Liwutang, Danramil 1310-04/Dmb Letda Inf Marthen Tangkere, Kapolsek Dimembe, Anggota Kodim 1310/Bitung, Anggota Polres Minut, Anggota BPBD Minut, Masyarakat Desa Klabat dan Masyarakat Kelurahan Karondoran.(AH)